

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. N UMUR 26  
TAHUN MULTIGRAVIDA DI PMB WIWIEK DWI PRAPTI  
KABUPATEN BANTUL**

Yosephina Erbabley<sup>1</sup> Nendhi Wahyunia Utami<sup>2</sup>

**RINGKASAN**

**Latar Belakang:** Kehamilan merupakan proses yang alamiah dan normal. Perubahan yang terjadi pada wanita hamil bersifat fisiologis, bukan patologis. Dalam praktiknya terdapat beberapa kasus yang mungkin dapat terjadi komplikasi sejak awal karena kondisi tertentu atau komplikasi tersebut terjadi demikian. Berdasarkan data profil Kesehatan DIY jumlah kematian ibu di DIY tahun 2014 (40 ibu mengalami penurunan dibandingkan dengan tahun 2013 (46 ibu). Pada tahun 2015 penurunan jumlah kematian ibu sangat signifikan hingga menjadi sebesar 29 kasus. Namun pada tahun 2016 kembali naik tajam menjadi 39 kasus dan kembali sedikit turun menjadi 34 pada tahun 2017, namun naik lagi di tahun 2018 menjadi 36 di tahun 2019 kasus kematian ibu hamil di angka yang sama dengan tahun sebelumnya. Kasus terbanyak terjadi di Kabupaten Bantul (13 kasus) dan terendah di Kota Yogyakarta (4 kasus).

**Tujuan:** Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. N yang meliputi asuhan kehamilan, persalinan, BBL, neonatus, nifas, dan KB.

**Hasil:** Asuhan Berkesinambungan pada Ny. N dimulai saat usia kehamilan 30 minggu 4 hari lalu dilanjutkan dengan kunjungan kehamilan sebanyak 5 kali. Pada saat bersalin Ny. N melahirkan secara normal pada tanggal 30 April 2023 pukul 20.41 WIB di PMB Wiwiek Dwi Prapti. Keadaan ibu dan bayi baik. Asuhan pada Bayi dilakukan dari kunjungan neonatus 1-3, sedangkan Asuhan pada masa nifas dilakukan pada kunjungan nifas 1-4. Keadaan ibu dan bayi saat kunjungan neonatus dan kunjungan nifas dalam keadaan baik. Pada saat kunjungan nifas ibu sudah memutuskan akan menggunakan KB.

**Kesimpulan:** setelah dilakukan Asuhan Kebidanan Berkelanjutan sejak kehamilan, persalinan, bayi baru lahir dan nifas diketahui bahwa kondisi ibu dan bayi baik. Ibu bersedia untuk memberikan ASI eksklusif dan memutuskan untuk tidak menggunakan KB.

**Kata Kunci:** Asuhan Berkesinambungan, Multigravida

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta